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O
SPEDALE, ufficio Enel territoria-
le, frana di Torgiovannetto: grane
(anche) di Ferragosto.

Per la questione del Primariato di Ostetri-
cia e ginecologia, snodo fondamentale per
le sorti del nosocomio, Antonio Lunghi e
Francesco Mignani, consiglieri comunali
dell’Udc, concordano — re-
lativamente all’azione del
Comune — sulla sostanza,
ma non sulla tempistica.

«L'INTERVENTO di Ric-
ci è meritevole, ma giunge
con estremo ritardo rispetto
ai tempi in cui si sarebbe do-
vuto lanciare su nostra sollecitazione — di-
cono Lunghi e Mignani — . Abbiamo leva-
to il grido d'allarme, infatti, in III Commis-
sione consiliare, nel Consiglio comunale
aperto appositamente dedicato al tema, at-
traverso numerosi comunicati stampa».

«IN TALE PROSPETTIVA, l'appello del
sindaco al presidente della Regione, all'as-
sessore regionale ed al ministro della Sani-
tà, appare come atto necessario, ma compiu-
to fuori tempo massimo — aggiungono i
due esponenti Udc —. L'amministrazione
municipale sarebbe dovuta intervenire mol-
to tempo prima per non trovarsi nell'attua-
le situazione di emergenza».

«IN PARTICOLARE — concludono Lun-
ghi e Mignani — il Comune non si sarebbe
dovuto crogiolare nelle promesse fatte dal
Direttore generale dell' Asl 2, dottor Giu-
seppe Legato, che a seguito del Consiglio
comunale aperto, aveva assicurato il suo in-
teressamento per garantire la nomina del

primario in tempi regolari,
cosa che evidentemente non
si è verificata».

PER QUANTO ATTIENE
il problema degli Uffici Enel
di Santa Maria degli Angeli
(tema sul quale grava anche
la richiesta di un Consiglio

comunale specifico richiesto da Claudio
Passeri, Claudia Maria Travicelli, Edo Ro-
moli,Gianfranco Gambucci, Luigi Marini,
Antonio Lunghi, Francesco Mignani,
Franco Matarangolo) per lunedì 25 agosto
— evidenzia l’amministrazione municipa-
le — è stato fissato un incontro, fra Comu-
ne ed Enel, proprio per evitare tale chiusu-
ra che interessa un ampio comprensorio.

INFINE si sta lavorando, anche in quetso
periodo ferragostano, sul cantiere della fra-
na che grava sulla strada provinciale 249
per centrare l’obiettivo di riaprire entro
questo mese.

M.B.

Il nodo Ostetricia
«Fuori tempo»

Lunghi e Mignani (Udc) sul primariato

T O D I

L’attore romano
Beppe Chierici

espone a Pesciano

PARTITI, consiglieri comunali e asso-
ciazioni negli ultimi giorni hanno tirato
in ballo la Confcommercio, l’associazio-
ne di esercenti con il maggior numero di
associati, in particolare sul mega-centro
commerciale del gruppo «Leroy Mer-
lin» che si insedierà ad Ospedalicchio. Il
presidente della Confcommercio Sauro
Lupattelli (nella foto), in carica dallo
scorso aprile, prende posizione per spie-
gare che i documenti della sua associa-
zione sono espressione di tutto il diretti-
vo e dell’ex presidente Marco Caccinelli,
che ne fa parte, sul quale Lupattelli espri-

me lusinghiere valutazioni per i suoi 12
anni di presidenza che hanno fatto più
forte ed incisiva la Confcommercio a Ba-
stia. «La nostra posizione — spiega Lu-
pattelli — sulla vicenda Leroy Merlin è
chiara sin dal 2006 quando, in occasione
della stesura del Piano comunale delle
medie superfici, chiedemmo una drasti-
ca riduzione del numero di quelle previ-
ste sul territorio di Bastia, con l'inseri-
mento di una grande superficie di com-
petenza regionale posizionata possibil-
mente ai confini del territorio comunale
che riducesse al minimo l'impatto sulle
attività commerciali esistenti, ma allo

stesso tempo contribuisse a portare un
maggior numero di utenti nel nostro am-
bito commerciale». L'accordo, cui la
Confcommercio intende attenersi, preve-
deva che eventuali medie superfici deri-
vanti da accorpamenti o riattivazioni ve-
nissero sottratte dal numero totale con-
cordato. Nei prossimi giorni, annuncia
Lupattelli, partirà il progetto «City
Mall» con corsi di formazione gratuiti
destinati agli imprenditori per la creazio-
ne di quel «Centro Commerciale Cittadi-
no che dovrà combattere la concorrenza
dei Centri Commerciali Artificiali».

m.s.

PESCIANO, paese di
poche anime alla periferia
della città, riesce a
registrare in questa
stagione un centinaio di
residenti, fra stanziali e
provvisori. Lo sa bene
l’attore romano Beppe
Chierici, che venti anni fa
decise di fermarsi in
questo angolo di
campagna umbra per il
resto dei suoi giorni:
deciso ad invogliare
tuderti e non a farsi una
passeggiata in questo
luogo ameno, ha voluto
esporre i suoi disegni,
una cinquantina in tutto,
sui gatti e sulle vecchie
pietre del paese. La
mostra, organizzata
all’aperto lungo il
Passeggio della
Fontanella, è visibile tutti
i giorni fino al 31 agosto,
e ha avuto il beneplacito
dell’associazione
culturale ricreativa
ecologica Pro Pesciano e
del suo presidente
Alighiero, un altro
pescianese d’adozione.
Anzi è stato proprio
quest’ultimo, anche lui
«gattofilo», docente di
Statistica all’Ateneo della
Capitale e «Magnifico
Rettore» di un’ottantina
di felini di cui si occupa
amministrando un
«budget» annuo concesso
dal Rettorato della
Sapienza, a persuadere
Chierici ad allestire per il
Ferragosto
un’esposizione di disegni
sui gatti e sulle vecchie
pietre di Pesciano,
evocatrici di memorie
lontane e di un passato
antico e recente al tempo
stesso e, da sempre,
habitat ideale e più amato
per i «miao-miao».

Susi Felceti

ASSISI NELLA FRAZIONE COSTA DI TREX

«Amici di montagna»
Festa fino a domenica

ARTE, tradizione, premi. L’estate marscianese offre un program-
ma ricco e stimolante. «Location» delle iniziative sarà, anche
quest’anno, il Museo dinamico del laterizio e delle terrecotte, adi-
bito nello splendido e (dopo la mostra su Marc Chagall) famoso
Palazzo Pietromarchi, nel centro della città. «La Contessa con gli
zoccoli» è il titolo della mostra iconografica sulla Beata Angelina
da Montegiove, la prima esposizione in assoluto sulla figura della
religiosa discendente dei Conti Bulgarelli, proprietari anche dello
stesso Palazzo Pietromarchi. Per realizzare l’esposizione, è stato
indispensabile il contributo delle Sorelle del Terzo Ordine Fran-
cescano, in particolare di Suor Anna Clotilde Filannino, studiosa
di Angelina, che hanno fornito la documentazione fotografica.

LA MANCATA riapertura della Provinciale 249, per le note
vicende della frana di Torgiovannetto, non rovina la festa. Così, a
Costa di Trex, frazione della montagna di Assisi, è in pieno
svolgimento, sino a domenica 17, il XXII raduno degli «Amici di
Montagna» che regalerà momenti all’insegna del divertimento,
dello sport, del teatro, delle musica, della danza, della gastronomia.
Questa sera alle 21,30 è in programma la rappresentazione
«Bertoldino e la fonte»; domani sera, dalle 21, serata danzante con il
duo «Lunarossa» e domenica il gran finale con Ivano Pescari. Vale
dunque la pena, anche per trovare il refrigerio che a Costa di Trex
non manca mai, percorrere la strada ‘provvisoria’ che porta a un
luogo suggestivo.

CASI D’AGOSTO
Fanno discutere
Torgiovannetto
e l’Ufficio Enel
di Santa Maria

BASTIA A PROPOSITO DEI DOCUMENTI CONSILIARI E DELLE DICHIARAZIONI DELL’EX CACCINELLI

Lupattelli: «Nessun distinguo, Confcommercio è una»

A S S I S I

SALA PARTO
Passo ufficiale
del sindaco
e reazioni politiche

MARSCIANO MATERIALE INEDITO

Mostra su Beata Angelina
Grazie alle suore


